

# **Ueber die Anwendung des Infanterie-Spatens und mit demselben auszuführenden flüchtigen Befestigungen vom Standpunkte des infanterie-officiers [Moriz Ritter von Brunner]**

Objekttyp: **BookReview**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **24 (1879)**

Heft 7

PDF erstellt am: **30.06.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

J'évalue à 3000 environ le nombre de nos assaillants. Nous en avons tué près de 350. Je ne saurais assez louer la fermeté et le courage dont ma petite garnison a fait preuve. Je tiens tout particulièrement à signaler à votre attention la conduite admirable du lieutenant Broomhead et de sa compagnie (B, du 2<sup>e</sup> bataillon du 24<sup>e</sup> régiment); l'intrépidité du chirurgien militaire Reynolds, qui n'a pas cessé de soigner nos blessés sous le feu; le dévouement de l'officier du commissariat Dalton, aux efforts énergiques duquel nous avons dû une bonne partie de nos retranchements improvisés, et qui a été blessé dangereusement en prenant part à l'action. Je nommerai encore l'aide commissaire Dunne, magasinier, le sergent-major Browne (2<sup>e</sup> bataillon du 24<sup>e</sup>), le sergent Williams (idem), le caporal Schiess (contingent de Natal), et les blessés ci-après : fusiliers Williams, Jones, Mac-Mahon, R. Jones, H. Hook, Roy.

Etaient présents à Rorke's Drift, le 22 janvier 1879 : 8 officiers, 131 sous-officiers et soldats, total : 139.

Ont été tués : (*suivent les noms*), au nombre de 15 ; plus 12 blessés, dont 2 sont morts depuis.

(signé) John CHARD,  
lieutenant aux Ingénieurs royaux.

Au colonel Glyn,  
commandant la 3<sup>e</sup> colonne.

#### BIBLIOGRAPHIE

*Ueber die Anwendung des Infanterie-Spatens und mit demselben auszuführenden flüchtigen Befestigungen vom Standpunkte des infanterie-officiers*, von Moriz Ritter von Brunner K. K. Hauptmann im Genie-Stabe. Mit 52 Holzschnitten. Wien 1878. Verlag der österr. militärischen Zeitschrift. In Commission bei L. W. Seidel et Sohn. In-8<sup>o</sup>, 66 pages.

Par suite de l'introduction de la pelle d'infanterie et d'une manière plus générale par le fait que l'on a reconnu comme une nécessité absolue de fortifier le plus possible les champs de bataille et qu'il est admis aujourd'hui que ces fortifications doivent être établies par les troupes tactiques elles-mêmes, donc principalement par l'infanterie, un domaine nouveau a été ouvert aux officiers des armes tactiques.

C'est pour permettre à l'officier d'infanterie de remplir cette nouvelle mission que cet ouvrage a été écrit.

L'auteur dont le nom fait autorité en pareille matière décrit les divers ouvrages de fortifications que peut être appelé à faire exécuter l'officier d'infanterie, en indique le tracé et la disposition sur le terrain et termine par la description des nombreux emplois de la pelle d'infanterie.

De nombreuses planches dans le texte facilitent considérablement cette lecture.

#### CIRCULAIRES ET PIÈCES OFFICIELLES.

*Du Département militaire suisse. 17 mars.* — Le Département a procédé aux changements ci-après dans le personnel occupant les places d'adjudant auprès des états-majors :

A. Sont relevés de leurs places d'adjudants et doivent être réintégrés dans les corps :

##### INFANTERIE.

1. 1<sup>er</sup> lieutenant von der Mühl, Alfred, à Bâle, jusqu'ici adjudant du 18<sup>e</sup> régiment d'infanterie.

2. Capitaine Battaglini, Antonio, à Lugano, jusqu'ici adjudant du 31<sup>e</sup> régiment d'infanterie.